

## **ANTOINE METAIREAU, NOUVEAU KINESITHEREPEUTE DE CHOLET BASKET**

### Antoine Metaireau, nouveau kinésithérapeute du Cholet-Basket

C'est ce qui s'appelle un plongeon dans le grand bain. Première journée de travail et premiers bobos à soigner pour Antoine Metaireau, le nouveau kiné du Cholet-basket.

Allongé sur la table de massage, Kadri Moendadze, l'une des jeunes pousses du club, opéré d'un pied cet été, sollicite déjà le jeune nantais de 23 ans. Jeune, mais loin d'être inexpérimenté. « J'ai exercé dans le rugby, précise-t-il. J'ai été kiné du Stade Nantais, en Fédérale 1, l'an passé. J'ai également fait un stage au Stade Rochelais. »

Des gabarits moins râblés, souvent plus élancés, attendent désormais le praticien, qui entend aussi jouer son rôle de confident auprès des joueurs. Cet élément, Vincent Lanyi, le prédécesseur d'Antoine, le

maniait bien aussi. Antoine le connaît bien, d'ailleurs. « Il sortait de l'école de Nantes, comme moi, confirme ce dernier. Personnellement, j'ai toujours été attiré par le haut-niveau sportif. Mine de rien, des clubs de haut niveau, il n'y en a pas tant que cela dans la région. Cholet en faisait partie. Le courant est vite passé avec le staff. »

Pour l'heure, Antoine s'attelle à découvrir un nouveau fonctionnement, de nouvelles infrastructures aussi. « Je termine en parallèle une spécialisation en tant que kiné de sport. Il me reste trois séminaires à valider. Tout s'articule bien avec la reprise du championnat. » À partir de là, son temps sera consacré à 100 % au Cholet-Basket.



Antoine Metaireau, nouveau kiné de Cholet-basket, est déjà sollicité

Ouest-France – Mardi 12 août 2014